

DECLARACIÓN
“VIRGEN SANTÍSIMA DE GUADALUPE,
‘MATER VERITATIS SALUTARIS’ ”
(MADRE DE LA VERDAD DE SALVACIÓN).
—ooOoo—

COMUNICADO n. 3
8 de noviembre 2021

**Acerca de las notas informativas sobre la Declaración
en redes sociales y otros medios de comunicación**

Por este medio precisamos que toda nota informativa acerca de la Declaración “**Virgen Santísima de Guadalupe, ‘Mater Veritatis salutaris’**”, en su redacción y observaciones es responsabilidad de quien la emite, y aunque se agradece la labor profesional de los medios de comunicación social en relación a la difusión que se dé a la Declaración, sin embargo no refleja necesariamente la postura oficial de los firmantes de la misma.

Si se desea acceder al tenor oficial del texto y la postura de los firmantes de la misma se pide atentamente referirse a los contenidos publicados en la página oficial de dicha Declaración: **www.mater-veritatis-salutaris.org**

Agradeciendo su atención, atentamente,

Coordinación de Comunicación Social.